



Kinder der „Nestwerkstatt“ hissen erste Schützenfestfahne

Hauruck – die erste Fahne hängt. Mit Schmackes ging es gestern in Allagen zur Sache. Die Kinder der „Nestwerkstatt“ hissen die erste

Fahne im Ort bei Oberst Walter Risse und läuteten damit das Schützenfestwochenende ein. 41 kleine Schützen waren mit Kleid und Pa-

pierhut angetreten und kämpften um die Königswürde. Im spannenden Stechen setzten sich schließlich die treffsicheren Max Spitzer

und Alissa Schöne sowie Philipp Wiggeshoff und Jona Günther durch. Von Pauke und Trommel begleitet zogen die Regenten samt

Offizieren, Fahnenträgern, großem Königspaar Oliver Stratenschulte und Mareike Paplowski plus Vorstand durchs Dorf. ■ Foto: Eickhoff